

COMUNICADO DE PRENSA

Boletín Núm. 046/2016

ES NECESARIO QUE AHOME EVOLUCIONE Y CONSOLIDE UN GOBIERNO DIGNO: RUBÉN FÉLIX HAYS

- El candidato turquesa a la presidencia municipal comenzó su labor proselitista en busca del voto
- Reiteró que su primera acción de gobierno será retirar las fotomultas.
- Todos, sociedad y gobierno, debemos trabajar juntos para hacer un Ahome mejor, manifestó.

Los Mochis, Sin., 5 de abril de 2016 (Agencia ANA).- En uno de sus primeros actos de campaña como candidato de Nueva Alianza a la alcaldía de Ahome, Rubén Benjamín Félix Hays se reunió con jóvenes de la región para reiterar su compromiso con ellos y con sus necesidades más apremiantes. Afirmó que es necesario que Ahome evolucione, que tenga un gobierno del pueblo, digno y transparente, conformado por personas jóvenes con experiencia y servicio a la comunidad.

El ex diputado federal estuvo presente en el evento juvenil denominado “Coliseo Gamer”, al que asistieron aproximadamente 200 jóvenes interesados en la tecnología y estrategia que contienen los juegos. Ahí, Félix Hays dirigió un mensaje a los participantes y los conminó a mantener un espíritu emprendedor que los motive a desarrollar innovaciones y empresas relacionadas con el tema.

“Me queda claro que el futuro de los jóvenes está amarrado a la tecnología de la comunicación, y a mí me gustaría que Los Mochis creara videojuegos para exportarlos a todo el mundo”, expuso.

Por su parte, el joven Felipe Llamas –organizador del evento– explicó que invitó al partido Nueva Alianza debido a que conoce la trayectoria de este instituto político en su apoyo a los jóvenes. “Si asistieron a la invitación que les hicimos, seguramente podemos confiar en que cumplen sus promesas”, concluyó el anfitrión del Coliseo Gamer.

Durante sus primeros recorridos en busca del voto popular, el candidato turquesa estuvo en el Puerto de Topolobampo, donde reiteró que su primer acto de gobierno como presidente municipal de Ahome será retirar las fotomultas, que tanto descontento han generado entre la población.

Señaló que comenzó su campaña en Topolobampo como un símbolo y para dar un mensaje, ya que ésta es una sindicatura relegada por las autoridades federales, estatales y municipales, y resaltó que en ninguna localidad o entidad debe haber ciudadanos ni servicios de primera y de segunda. Manifestó que todos, sociedad y gobierno, “debemos trabajar juntos para hacer un Ahome mejor”.

En Los Mochis, donde concluyó su primer día de labor proselitista, la anfitriona del evento, la dirigente ciudadana Teresa Lugo, señaló: “Les quiero pedir que estemos todos juntos para que este 5 de junio festejemos el cambio, porque si ellos ganan, ganamos todos”.

En su oportunidad, la candidata turquesa al Distrito IV de Sinaloa, Emilia Domínguez, destacó que hay personas en la comunidad que luchan por objetivos y ponen el ejemplo, como el ex legislador federal, de quien dijo “me consta el apoyo que ha dado a los habitantes de Ahome, y eso es una garantía de su compromiso con todos”.

También acompañaron a Rubén Benjamín Félix Hays en sus recorridos: la candidata a diputada del Distrito II, Minerva Martínez; Martín Álvarez, del III; y Armando Rodríguez, del V Distrito.

---o0o---